

# Merck desoye al Govern y pacta el cierre del laboratorio

**EDUARDO MAGALLÓN**

Barcelona

La multinacional Merck ha pactado el cierre de su laboratorio de Barcelona y el despido de los 34 investigadores pese a las peticiones de la Generalitat de que reconsiderara la decisión. El Govern, a través de la Conselleria de Comerç i Empresa, intentó desplazarse a la sede del grupo en Alemania para reconducir la situación.

Fuentes de Merck aseguran que efectivamente la Generalitat había pedido una reunión, pero que el pacto entre la empresa y la plantilla se ha producido antes de que se produjera el encuentro. La implicación de la Administración catalana se debe a que el laboratorio de Merck en Barcelona era la empresa tractora del Parc Científic de Barcelona, una de las instalaciones de investigación más importantes de toda Catalunya. Tanto desde el propio Parc -adscrito a la Universitat de Barcelona- como desde la Administración se coincide en que supone una pérdida importantísima para Catalunya, ya que no existe ningún otro laboratorio de estas características.

El acuerdo al que han llegado con los trabajadores para su despido prevé indemnizaciones de 45 días por año trabajado con un tope de 42 mensualidades más una paga lineal que los empleados y la empresa se han negado a revelar.

La Generalitat intentará mantener el equipo de investiga-

ción de Merck -del que la mayoría son biólogos- como una unidad compacta que trabaje para terceros. Otras fuentes aseguran que es posible que se creen un par de empresas con parte de la plantilla para desarrollar labores de investigación.

El cierre del laboratorio es el último capítulo de la reestructuración que está llevando a cabo la multinacional. En los últimos meses, Merck ha trasladado su sede social en España de Barcelona a Madrid con el objetivo

---

## La Generalitat intentó desplazarse a Alemania para reconducir la decisión

de estar "cerca del Gobierno y los ministerios". Además, la compañía ha realizado varios despidos en la planta que tiene el grupo en Mollet del Vallès.

El laboratorio que tenía la multinacional alemana en Barcelona es el mayor centro de investigación oncológica de España y ha sido considerado como centro de referencia. Además de los 34 investigadores en plantilla, el laboratorio contratava a varias empresas y equipos de investigación de universidades.

Merck estaba en régimen de alquiler en el Parc Científic de Barcelona. La previsión es que abandone las instalaciones a principios de año.●